

## Seltenes Jubiläum bei den Roisdorfer Schützen

Josef Hartmann ist seit 60 Jahren dabei

Das ist ein Jubiläum, das nicht sehr oft vorkommt. Josef Hartmann ist seit 60 Jahren Mitglied der Sankt-Sebastianus-Schützenbruderschaft Roisdorf. Dafür wurde er von Brudermeister Hans-Peter Schmidt besonders geehrt und ausgezeichnet. Nicht nur als Schütze hat er immer der Roisdorfer Bruderschaft alle Ehre gemacht, auch mit seiner Firma hat er den Roisdorfer Schützen geholfen, wo immer er konnte. Ausgezeichnet wurden auch drei Schützen der Roisdorfer Sankt-Sebastianus-Bruderschaft, die als Pioniere dabei waren, als die Bruderschaft zusätzlich zu den historischen kirchlichen Bruderschaften auch den sportlichen Schützen beitraten, nämlich der Rheinischen Schützenbruderschaft. Die drei Pioniere, die Sportler der ersten Stun-

de, sind Karl-Heinz Werres, Peter Brings und Urban Erd. Sie haben der Sankt-Sebastianus-Bruderschaft Roisdorf so manche Medaille gewonnen.

Doch damit war es nicht genug mit den Auszeichnungen am Tag der Sebastiansfest 2007. Den Hohen Bruderschaftsorden bekamen von Gottfried Schmitz angeheftet, der in Vertretung vom Bezirksbrudermeister Winand Flohr da war, Walter Klemmer und Bernd Töneßen. Beide haben sich während ihrer 24-jährigen Mitgliedschaft in der Roisdorfer Bruderschaft verdienste erworben. Walter Klemmer, der zweite Brudermeister hat viele Feste der Bruderschaft organisiert, Bernd Töneßen hat als Hauptmann dafür gesorgt, dass die Schützenfeste immer diszipliniert und ordentlich ablaufen. Und er hat immer dafür gesorgt, dass die Roisdorfer-Schützen als Gäste auf anderen Schützenfesten immer einen positiven Eindruck hinterließen.

Dass die Schützen ein eingeschworener Verein sind, zeigt auch die Tatsache, dass nach der Messe am Sankt Sebastianstag die Schützenfrauen beim Frühstück im Vereinsheim vollzählig dabei sind. Monika Schilling und Gabi Klemmer bekamen auch Geburtstagsglückwünsche. Der Tag, der mit der Messe und dem anschließenden Frühstück beginnt, endet mit einem großen Fest, dem Schützenball im Bornheimer Ratssaal. HA ■



Hans-Peter Schmidt und Präses Wolfgang Hages mit den Ausgezeichneten Bernd Töneßen, Josef Hartmann und Walter Klemmer.



Der amtierende Schützenkönig Josef Fröndgen mit Frau Helene und Prinz Thomas Rott mit Präses Hages.



Die Schützen ziehen unter Begleitung der Musikfreunde Roisdorf ins Vereinslokal ein.